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第 16回（平成 30年度第 1回）CPD運営委員会議事録 

 

日時：平成 30年 4月 16日（月）13:00 ～ 14:40 

場所：森戸記念館 2階 第 2会議室 

出席者：（順不同、敬称略） 

須藤亮委員長（会長）、高木真人委員（副会長）、奥津良之委員（ECE 幹事長）、

尾崎章委員（CPD幹事）、日本工学会事務局島田敏男氏 

議題： 

1. 前回議事録の確認について 

2. 各委員会活動報告 

3. H30年度第１回公開シンポジウムの準備状況について 

4. 今後の活動について 

 

配布資料： 

第 16回（平成 30年度第 1回）CPD運営委員会議題表 

日本工学会 CPD協議会役員・委員、各委員会名簿（平成 30年 4月 16日現在） 

1：第 15回（平成 29年度第 4回）CPD運営委員会議事録（案）(H30.2.21) 

2-1：平成 29年度第 4回 CPDプログラム委員会議事録案.（H30.3.29） 

2-2：第 8回 ECEプログラム委員会議事録（案）（H30.3.1） 

2-3：第 44回 ECEプログラム委員会幹事会議事録（案）（H30.2.19） 

2-4：平成 30年度 ECEプログラム認定と平成 29年度完了報告 

3-1：平成 30年度第 1回 CPD協議会公開シンポジウム（準備状況） 

3-2：シンポジウムプログラム案 

4-1：平成 30年度 CPD協議会全体会議について（案） 

4-2：平成 29年度全体会議議事録（H29.6.7） 

4-3-1：平成 30年度事業計画（3/15理事会承認済み） 

4-3-2：平成 30年度予算書（3/15理事会承認済み） 

4-4-1：平成 29年度事業報告（4/19理事会承認予定） 

4-4-2：平成 29年度決算（4/19理事会承認予定） 

 

議事： 

1. 前回議事録確認 

出席関係者各位より資料 1 に沿って H30 年 2 月 21日開催の第 15回（平成 29 年度第 4

回）CPD運営委員会議事録（案）の説明があり、内容を承認した。 
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2. 各委員会報告 

2.1  CPDプログラム委員会 

高木 CPDプログラム委員長より、資料 2-1を使って平成 30年 3月 29 日に開催した第

4回 CPDプログラム委員会での審議模様が報告され、以下のような議論があった。 

 機械学会が CPD 協議会を退会した経緯は、会員カードやカードリーダを準備して

システム化を行ったが、登録者数が少なく、システム維持費を考えると会員サービ

スのメリットが無いとの判断であったとの情報共有があった。同時に、必要な時間

をかけた検討ではなかったのではないかとの意見があった。 

 ポイント制度と CPD 協議会の活動が混同されているために、CPD 協議会を退会して

しまうのではないか。 

 日本工学会がもっと手を差し伸べても良いのではないか。 

 フェローは申請する際に、活動に貢献することを意思表明されているので、CPD協

議会の課題解決についてもご協力をいただけるのではないか。例えば、日本工学会

会長がフェローの会を設置して、フェローに集まっていただく場を設定してはど

うか。本件は須藤委員長から「あり方検討委員会」に提案する。 

 

2.2  ECEプログラム委員会 

奥津 ECE 幹事長より、資料 2-2, 2-3 を使って、H30 年 3 月 1 日開催の第 8 回 ECE プロ

グラム委員会、H30 年 2月 19 日開催の第 44 回 ECE プログラム委員会幹事会での審議模

様、資料 2-4を使って、平成 30年度 ECEプログラム認定と平成 29年度完了の報告があ

った。関連して以下の議論があった。 

 SICEに関して、新年度の目玉企画として京都地場産業見学・研修会を開催し、川島織

物、西本願寺訪問を計画している。 

 ECEプログラム認定等について、完了及び継続承認が 2 件、新規承認が 2件、プログ

ラム開発中が 1件であることが報告された。 

 

3. H30年度第１回公開シンポジウムの準備状況について 

資料 3-1、3-2を使って、H30年度第１回公開シンポジウムの企画について議論した。 

 タイトルは、前回の運営委員会での議論の通り「工学における基盤技術の重要性」

とすることを確認した。 

 今後、シンポジウムプログラムの趣旨説明部分は須藤委員長に作成頂き、4月 23日

までにパンフレットを完成させ、連休前に案内を行うこととする。 

 開始時間は、13:10からとする案で進める。 

 

4. 今後の活動について 

事務局より、資料 4-1、4-2を使って、平成 30年度 CPD協議会全体会議の議題案につい
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て、また、資料 4-3-1、4-3-2、4-4-1、4-4-2 を使って平成 30 年度事業計画、平成 30

年度予算書、平成 29年度事業報告、平成 29年度決算について、それぞれ、報告があっ

た。 

 CPD 協議会全体会議の議題が少ないが、協議会の活動についての意見交換が望まれ

るとの報告があった。 

 

4. 次回会議について 

次回は、7月 9日（月）の午後 3時～5時に開催することとした。 

 

以上 


